
ADFC Garbsen/Seelze
Datum: 1. November 23              Teilnehmer: 19
Ort / Zeit: Sporthof Stelingen  / 18:33 Uhr      Ende: 19:57

Protokollführer: Cornelia Meyer, Gernot Baumgart, Gudrun Lindert

Thema Ergebnis – Beschluss
Termin - Verantwortlich

1 Themenwünsche / Änderungen der 
Tagesordnung

MKe

Touren

2 Antrag auf neuen/weiteren Startpunkt für Touren EM Sehr kontroverse Diskussion über Vor- 
und Nachteile. Der Antrag wurde genehmigt 
mit 9 ja, 7 nein und 2 Enthaltungen. 
Als weiterer Startpunkt wurde einstimmig der 
Dorfplatz in Berenbostel gewählt.

3 Komoot-Zugang (Prämium) für (zertifizierte) 
Tourenleiter

MKe, JO Der ADFC soll sich darum 
kümmern.

Aktionen seit dem letzten Treffen

4 Treffen mit dem ADFC-Neustadt WM, KHG, MKe Die Neustädter hätten gerne 
das Codiergerät ausgeliehen, dass ist aber 
ausgeschlossen worden. Sie interessierten 
sich für die neue Homepage.

5 Marienwerder Grundschule. Möglicher Platz für 
Fahrradtraining

KHG Der Schulleiter der Grundschule hat 
Interesse bekundet, aber erst soll abgewartet
werden, ob die Stadt Garbsen einen 
geeigneten Ort noch anbietet. Durchgeführt 
wird das Training von der Polizei. 

Besondere Anlässe

VAG

6 MLK: Planungsvereinbarung Region – Garbsen. 
Nachbesserungen

KHG Planung beginnt, Probleme bei den An- 
und Abfahrten zum Kanal, da verschiedene 
Städte betroffen sind.

7 Radweg Berenbostel – Engelbostel, Planung 
Nds.

KHG vermutlich 2026-27

8 Lange-Feld-Straße ohne Benutzungspflicht für 
Radelnde

KHG

Termine & Infos

9 Korrekturen zur Tourenplanung 2024 MK geplant sind 33 Tagestouren und 4 
Mehrtagestouren

10 Zuschuss für SIC-Codiergerät über Strukturfond WM

Flyer Es ist noch Platz für eine weitere Anzeige.
Die bisherigen Anzeigenkunden müssen 
gefragt werden, ob sie weiterhin im Flyer 
werben wollen.
Marlies: Eiche, Platon, Athen, Hafenblick
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Peter: Meinhold, Kruse, Resseo
Werner: Hohmeyer
Marion: Storchennest

Finanzen WM, MKe, CO

Aktueller Kontostand ca. 756,54€, CO im Nov.

Verschiedenes, Getränkerechnung !!!

 

 

 

 

Off-Topic: Vortrag über eine Mehrtagestour?
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